

20 Octubre, 1986

Sr. Don
Paulino Herraiz
Azcona, 31
28028 MADRID

Querido Paulino:

Muchas gracias por el afectuosotelegrama que, en nombre de todo el personal de Andrómaco y suyo, ha tenido la bondad de enviarme.

86 años son bastantes años pero ahora con la designación de Barcelona para los Olímpicos del 92 se me presenta el deber de aguantar hasta entonces para ver si es verdad que España ha dejado de ser anti-barcelonista pues estoy viviendo en la seguridad que esta designación ha producido, o producirá, un gran cambio sentimental en nuestra querida Patria.

Estuve en la misa de la Guardia Civil el 12 de Octubre y quedé asombrado, ofendido y disgustado ante la cantidad de víctimas que el querido cuerpo de la Guardia Civil ha sufrido con la barbarie terrorista.

Con el mayor afecto le envía un fuerte abrazo,

Fernando A. Rubió

